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EDITAL 
N.º 13/I/2017 

 
 

Eu, Marta Alexandra Osório de Matos, Presidente da Assembleia da União das Freguesias de 
Almada, Cova da Piedade, Pragal e Cacilhas, 
 

Faço Público, que na Sessão Ordinária de Dezembro, realizada no dia 28 de dezembro de 2017, 
a Assembleia da União das Freguesias de Almada, Cova da Piedade, Pragal e Cacilhas, aprovou 
a seguinte Moção/Requerimento:  
 
 
 

MOÇÃO/REQUERIMENTO 
 

Integrar de novo os CTT’s na esfera pública 
 
 

Desde a privatização dos CTT, foram encerradas centenas de Estações de Correios, deixando as 

populações sem este importante serviço, especialmente em regiões do interior. Foram também 

eliminadas várias centenas e postos de Trabalho, ao mesmo tempo que têm vindo a entregar 

várias Estações de Correios a terceiros, como o estão a fazer atualmente, continuando a delapidar 

o património. 

 

Derivado à redução de trabalhadores, alteraram as escalas e os circuitos de transporte, fazendo 

com que a distribuição seja feita com atrasos, por vezes superiores a 15 dias. Em muitos locais, a 

correspondência é entregue somente uma vez por semana, as filas de espera para atendimento 

são em vários casos superiores a 60 minutos. 

 

O modelo adotado para a criação do Banco CTT prejudicou os trabalhadores do atendimento, 

assim como os utentes/clientes. Para continuarem o investimento no Banco CTT, querem cortar 

despesas, retirando trabalhadores. 

 

Para assegurar um mínimo de serviços, os trabalhadores têm que fazer horas extraordinárias, 

muito acima do desejado e do que devia ser permitido, levando os trabalhadores a um enorme 

estado de exaustão, prejudicando-os nos seus descansos diários, assim como nas suas vidas 

familiares. 
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Até 2020, a Administração dos CTT quer ainda despedir mais 800 trabalhadores. 

No passado dia 20, António Costa, disse que para tratar a situação dos CTT’s iriam realizar-se 
reuniões com diversos órgãos entre os quais as Câmaras Municipais. 
 

Deste modo a Assembleia da União das Freguesias de Almada, Cova da Piedade, Pragal e Cacilhas, 
em sessão ordinária realizada dia 28 de dezembro de 2017, aprovou um requerimento à Câmara 
Municipal de Almada, e envio à Assembleia Municipal, com o sentimento que existe neste órgão 
de querermos ver debatidos estes assuntos: 
 

1. Repúdio pelo despedimento dos trabalhadores, que são necessários ao funcionamento 
destes serviços; 
 

2. Que estes serviços voltem a ter a qualidade que tinham anteriormente, com distribuições 
diárias da correspondência e serviço normalizado; 

 
3. Que existam Estações de Correios em maior número de locais, que sirvam as populações 

em conformidade; 
 

4. Da necessidade de integrar de novo os CTT’s na gestão pública do estado, resgatar a 
concessão, para uma melhor gestão das necessidades e da sua aplicação; 

 
5. Por ultimo, Saudamos a Luta e as formas encetadas pelos Trabalhadores dos CTT’s de 

combate a estes flagelos.  

 

POR SER VERDADE SE PUBLICA O PRESENTE EDITAL E OUTROS DE IGUAL TEOR QUE VÃO SER 
AFIXADOS NOS LUGARES HABITUAIS DA FREGUESIA. 
  
Cacilhas, 29 de dezembro 2017 
 
 

A Presidente da Assembleia da União das Freguesias de  
Almada, Cova da Piedade, Pragal e Cacilhas 

 
 

 
Marta Alexandra Osório de Matos 
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